



MESSAGE DU GOUVERNEUR

Chers amis,

La roue a tourné ... une fois de plus. C'est ainsi.

Jennifer Jones nous a demandé d'imaginer le Rotary pour insuffler une nouvelle énergie.

Un Rotary plus divers en phase avec les préoccupations d'un monde bien chamboulé où certains repères vacillent.

Gordon R. MacInally, notre Président du Rotary International 2023/2024 nous demande de créer l'espoir. Quelle belle initiative enthousiasmante.

Je ne doute pas un seul instant que nous serons au rendez-vous.

Une belle aventure collective nous attend lors de cette nouvelle année rotarienne.

Quel en sera le chemin ?

Tout d'abord, la priorité absolue.

Prendre soin de nos ami(e)s rotarien(nes).

Nombre d'entre nous ont été ou sont frappées par les difficultés de la vie.

Par ailleurs, La COVID a laissé des blessures et des meurtrissures. Prenons le temps de les panser.

La camaraderie rotarienne est un excellent médicament.

Soyez en sûr.

Rappelons-nous. Pour bien s'occuper des autres, il faut bien s'occuper de soi d'abord.

Deuxième priorité vitale.

Poursuivons notre ouverture aux autres.

Vous savez, « la consanguinité » a entraîné la chute de la plupart des maisons royales en Europe. Avoir du sang neuf est vital.

Collectivement, suite à vos engagements vous réalisez de belles choses. S'il vous plait, faites le savoir.

Je connais votre humilité. Mais, OSEZ, OSEZ, OSEZ.

Ne nous trompons pas. L'AUTRE est notre richesse qui assurera un bel avenir au ROTARY.

Ouvrons les bras !!!

Troisième priorité.

Réussir la cohabitation intergénérationnelle.

Je sais que, par votre engagement, vous aimez le Rotarien. Il nous appartient donc d'assurer son avenir en favorisant l'accueil des nouvelles générations, question de pérennité de notre association. Dans cette perspective, bienvenue au ROTARACT

Quatrième Priorité

Etre au rendez-vous

Il ne vous aura pas échappé que le monde est entré dans une zone de turbulences, que les inégalités se creusent

Le Rotary, face à ces situations, se doit de répondre présent. C'est notre mission

Je connais votre altruisme, je connais votre générosité.

Je sais, que *TOUS ENSEMBLE*, nous serons au rendez-vous.

SOYONS CONQUERANTS - SOYONS FIERS D'ETRE ROTARIEN

Voilà, chers Amis, ce qui devrait guider notre année dans la bienveillance et la tolérance, avec toute mon énergie et celle de l'équipe District à votre SERVICE.

Bien Amicalement,

Jean-Pierre CHASSAGNOLLE

Gouverneur 2023 - 2024

jpchassagnolle@wanadoo.fr

Rotary

District 1780



CRÉONS DE L'ESPOIR
dans le MONDE